

Debemos estar contentos, alegres y divertidos,  
tenemos nuestra familia, aunque falten algunos.

Recuerdo aquella boda, cuando vestida de blanco,  
vi llegar a mi señora, era mi vida, mi encanto.

Si recordamos los años que siguieron a nuestra unión,  
¡que bonito lo pasamos, todo vida e ilusión!

Luego tenemos tres hijos ¡radiante felicidad!  
aunque ya de mayorcitos la latita que nos dan.

Digo esto con cariño doy fe de que los quiero,  
el sentir para con mis hijos no lo cambio por dinero

Solo existe algo más grande que sobre ellos prefiero,  
el cariño de una madre, eso sí es lo primero.

Te prometo mi cariño, te garantizo mi desvelo,  
te demostraré con mimo lo mucho que aún te quiero.

Llevo gravado en mi mente brillante como la luz,  
una cosa omnipotente, tu nombre María Jesús.

Y como punto final, de esta mi modesta prosa,  
sí me volviera a casar lo haría contigo ¡mi esposa!

Fdo. Antonio Nieto Alcánta

